

Semana Santa

DOMINGO DE RAMOS

Nos ponemos en camino, seguimos a Jesús

El canto de entrada, en la misa de hoy, dice así:

Seis días antes de la fiesta de la Pascua, cuando el Señor Jesús subía a la ciudad de Jerusalén, los niños judíos, con ramos de palmas, salieron a su encuentro.

Y con gran júbilo proclamaban: "¡Hosanna en el cielo! ¡Bendito tú que vienes y nos traes la misericordia de Dios!".

En la misa se lee la narración de la Pasión de Jesús según el evangelio de Lucas (capítulos 22, 14 a 23, 56).

JUEVÉS SANTO

Jesús nos deja su pan, nos lava los pies y nos habla de amor.

En el evangelio de la misa de esta tarde, de san Juan, se nos dice:

Antes de la fiesta de la Pascua, sabiendo Jesús que había llegado la hora de pasar de este mundo al Padre, habiendo amado a los suyos que estaban en el mundo, los amó hasta el extremo. Estaban cenando (...) y Jesús, sabiendo que el Padre había puesto todo en sus manos, que venía de Dios y a Dios volvía, se levanta de la mesa, se quita el manto y, tomado una toalla, se la ciñe; luego echa agua en la jofaina y se pone a lavarles los pies a los discípulos, secándoselos con la toalla que se había ceñido. (...) Cuando acabó de lavarles los pies, les dijo: (...) "Si yo, el Maestro y el Señor, os he lavado los pies, también vosotros debéis lavaros los pies unos a otros".

